

Perfeccionan colaboración económica-comercial Rusia y Cuba



Moscú, 14 jun (RHC) Los gobiernos de Rusia y Cuba firmaron un Convenio en sobre el perfeccionamiento de la Comisión Intergubernamental para la Colaboración Económico-Comercial y Científico-Técnica, tras una reunión de los copresidentes de ese órgano impulsor de la cooperación bilateral.

El encuentro estuvo encabezado por el vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, Ricardo Cabrisas, y el vicejefe del Ejecutivo de Rusia, Dmitri Rogozin.

El convenio rubricado actualiza las relaciones económico-comerciales a la luz de los procesos de transformaciones económicas que se desarrollan entre Cuba y Rusia.

Ambas partes se refirieron al desarrollo experimentado en la colaboración en esferas tales como la energía, metalurgia, transporte, biotecnología y educación.

Cabrisas visita Rusia al frente de la delegación cubana que participará en el Foro Económico Internacional de San Petersburgo, que sesionará en la denominada Venecia del Norte del 16 al 18 de este mes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/96857-perfeccionan-colaboracion-economica-comercial-rusia-y-cuba>



Radio Habana Cuba